



小学部 船引小学校との交流

11月27日、船引小学校との交流を行いました。

みんなで力を合わせて、シールをはってクリスマスツリーを作りました。色とりどりの素敵なツリーが完成しました。



中学部 生徒会役員選挙



12月17日、中学部の生徒会役員選挙・立会演説会が行われました。

立候補者の決意表明を受け、生徒それぞれの思いが結果となり、新役員が誕生しました。

高等部 船引高校との交流

12月6日は船引高校の家庭クラブと12月13日は3年生との交流を行いました。

様々な交流活動を通して、お互いのことを知る機会となり、関係の深まりを感じます。



小学部 居住地校交流



12月2日、居住地にある美山小学校で交流を行いました。

自分の住んでいる地域で共に学ぶが友だち同士、関係を作る機会として、この居住地校交流を継続していきたいと思います。

中学部 大滝根水環境センターでの学習

12月4日、中学部3年1組生徒が春山地区にある標記センターでの学習を行いました。

下水処理のしくみについて、実際の施設の見学を通して詳しく教えていただきました。



船引ロータリークラブ50周年記念事業 物品寄贈



標記クラブ事業でタブレット用アダプター他、教材等の物品を寄贈いただきました。

教育活動がさらに充実するよう、いただいた物品を有効に活用して参ります。

<編集後記> 学期の中で一番長い2学期が無事終了しました。遠足、宿泊学習、修学旅行、ゆめこ祭、特別支援学校スポーツ大会、現場実習等の多くの行事と様々な体験学習を通して、子ども達は着実に成長できたと思います。これも、保護者、地域の皆様方のご支援、ご協力があってこそその成果です。3学期は、まとめの学期、新年度に向けさらに成長できるよう学習を進めて参ります。